

## Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Ds. Mekarjaya, Polsek Caringin Melaksanakan Giat Sambang dengan FKPI untuk Tingkatkan Kemitraan dan Komunikasi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Jul 24, 2023 - 15:47



*Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Ds. Mekarjaya, Polsek Caringin Melaksanakan Giat Sambang dengan FKPI untuk Tingkatkan Kemitraan dan Komunikasi*

SUKABUMI - Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, menunjukkan komitmen dan keterlibatannya dalam membangun kemitraan dan komunikasi yang erat dengan FKPI di wilayahnya. Hal tersebut dilakukan melalui kegiatan sambang yang dilaksanakan di Kp. Pangkalan, RT. 02/01, Desa Mekarjaya. Senin (23/07/23).

Dalam upaya untuk lebih dekat dengan pemuda dan masyarakat, Aipda Udin menjalin silaturahmi dan berdialog dengan anggota FKPI yang aktif berkontribusi dalam pembangunan masyarakat di desa tersebut. Kehadiran Bhabinkamtibmas di acara tersebut memberikan kesempatan bagi anggota FKPI untuk menyampaikan aspirasi, harapan, serta permasalahan yang dihadapi oleh pemuda di kawasan tersebut.

"Ajang seperti ini sangat penting untuk meningkatkan hubungan antara aparat kepolisian dan pemuda, khususnya anggota FKPI. Melalui dialog dan silaturahmi ini, kita bisa lebih memahami apa yang menjadi kebutuhan dan perhatian para pemuda serta membangun kemitraan yang erat dalam menjaga kamtibmas di desa ini," ujar Aipda Udin.

Dalam pertemuan tersebut, Aipda Udin juga memberikan himbauan kepada anggota FKPI dan pemuda lainnya untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggal mereka. Himbauan tersebut juga meliputi ajakan untuk mencegah dan melawan segala bentuk tindak kriminal, serta menghindari terlibat dalam kegiatan negatif yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain.

Dengan dilaksanakannya kegiatan sambang ini, diharapkan hubungan antara aparat kepolisian dan pemuda di desa tersebut semakin harmonis dan saling mendukung dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruli Pardede, S.H., S.I.K., M.H. memberikan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh Aipda Udin dalam memperkuat kemitraan dengan FKPI dan masyarakat setempat. "Tingkatkan terus komunikasi dan kemitraan, karena itu merupakan fondasi yang kuat dalam menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat," kata Kapolres.